

// NOTA DE PRENSA //

30 de junio de 2023

CoopsDay: Celebramos la capacidad del modelo de negocio cooperativo para generar desarrollo sostenible

Mañana, 1 de julio, el movimiento cooperativo conmemora el 101 Día Internacional de las Cooperativas, con el eslogan «Cooperativas por un desarrollo sostenible».

El Día Internacional de las Cooperativas (#CoopsDay) marca el momento del año en el que todas y todos los cooperativistas promueven y reafirman con orgullo su pertenencia a un movimiento que aporta prosperidad de forma sostenible y democrática a personas y comunidades de todo el mundo.

El Día Internacional de las Cooperativas, reconocido de manera oficial por las Naciones Unidas desde 1995, es la oportunidad ideal para reivindicar ante la comunidad internacional y los gobiernos de los distintos países, el papel clave que desempeñan las cooperativas como aliadas para acelerar los cambios necesarios para el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

El presidente de la ACI, Ariel Guarco, se expresó del siguiente modo respecto al #CoopsDay: «debemos mostrar que el crecimiento económico y la prosperidad pueden –y deben– ir de la mano del trabajo digno, la reducción de la desigualdad y la paz. Aprovechemos este primero de julio para mostrar al mundo entero cómo lo hicimos, cómo lo hacemos y cómo lo seguiremos haciendo en el futuro».

Las cooperativas son, por naturaleza, agentes de transformación social y económica. No solo se guían por los valores y principios en los que se basan sus acciones centradas en la comunidad, sino que construyen una sólida red global de organizaciones cooperativas transversales que actúan desde la base y se impulsan a través de una gobernanza democrática.

Celebrems la diversidad y mostremos al mundo lo que puede conseguirse con el poder de la cooperación.

Únase a la celebración de #CoopsDay en las redes sociales.

#CoopsDay #coops4sdgs

Próximos eventos

[Aquí](#) encontrarás toda la información sobre la edición 2023 del #CopsDay. Participa mañana en la conferencia «Cooperativas para el desarrollo sostenible» que se celebrará en Donostia (España) y se emitirá en línea. Regístrese [aquí](#).

El 11 de julio, conéctese al Taller de Exámenes nacionales voluntarios (VNR Lab) "Cooperativas para un desarrollo sostenible acelerado", organizado por el Comité para la Promoción y el Avance de las Cooperativas ([COPAC](#)), con la colaboración de la Misión Permanente de Mongolia ante las Naciones Unidas, en el marco del Foro Político de Alto Nivel sobre el Desarrollo Sostenible (HLPF). Regístrese [aquí](#) hasta el 5 de julio.

Sobre el Día Internacional de las Cooperativas

Las cooperativas de todo el mundo llevan un siglo celebrando el día de las cooperativas, pero no fue hasta 1995, el año del centenario de la ACI, cuando la Asamblea General de las Naciones Unidas lo proclamó oficialmente como el Día Internacional de las Cooperativas y se estableció su celebración anual el primer sábado de julio.

El objetivo del #CoopsDay es mejorar el conocimiento que existe sobre las cooperativas. En este acontecimiento se destacan las contribuciones del movimiento cooperativo respecto a la resolución de los principales problemas que abordan las Naciones Unidas y al fortalecimiento y ampliación de las alianzas entre el movimiento cooperativo internacional y otros actores. Desde 1995, la ACI y las Naciones Unidas han elegido el tema para la celebración del #CoopsDay a través del Comité para la Promoción y el Avance de las Cooperativas (COPAC).

El tema de este año es «Cooperativas: alianzas para acelerar el desarrollo sostenible», y su celebración señalará el 29^a Día Internacional de las Cooperativas reconocido por las Naciones Unidas y el 101er Día Internacional de las Cooperativas.

El #CoopsDay brinda a los responsables políticos a nivel local, nacional e internacional, las organizaciones de la sociedad civil y el público en general la oportunidad de descubrir cómo contribuyen las cooperativas a crear un futuro justo y sostenible para todos.

Sobre la Agenda 2030 para el desarrollo sostenible

La [Agenda 2030 para el desarrollo sostenible](#), adoptada por todos los estados miembros de las Naciones Unidas en 2015, ofrece un plan para la paz y la prosperidad de las personas y el planeta, ahora y en el futuro. Su núcleo son los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), que son un llamamiento urgente a la acción de todos los países -desarrollados y en desarrollo- en una alianza mundial. Reconocen que acabar con la pobreza y otras privaciones debe ir de la mano de estrategias que mejoren la sanidad y la educación, reduzcan la desigualdad y estimulen el crecimiento económico, al tiempo que se hace frente al cambio climático y se trabaja para preservar nuestros océanos y bosques.